
Title (en)
FABRIC MADE OF TWISTED YARNS

Title (de)
GEWEBE AUS MITEINANDER VERWOBENEN ZWIRNEN

Title (fr)
TISSU DE FILS RETORS

Publication
EP 3623509 A1 20200318 (DE)

Application
EP 18194179 A 20180913

Priority
EP 18194179 A 20180913

Abstract (en)
[origin: WO2020053080A1] The invention relates to a fabric made of interwoven twisted threads, wherein in each case two yarns are twisted
together to form a thread. At least one of the yarns comprises polyester staple fibers and cellulose staple fibers of the genera Lyocell, Viscose and/
or Modal, wherein the proportion of cellulose staple fibers in the fabric is 10 wt% up to 90 wt%. The fabric according to the invention is characterized
in that the fabric, that is, the yarns thereof comprising polyester staple fibers and cellulose staple fibers, and the threads produced therefrom, satisfy
two correlations that make the fabric suited for use in automobiles, in particular automobile seats.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein Gewebe aus miteinander verwobenen Zwirnen, wobei jeweils zwei Garne miteinander zu einem Zwirn verzwirnt
sind und wobei zumindest eines der Garne Polyester-Stapelfasern und cellulosische Stapelfasern der Gattungen Lyocell, Viskose und/oder Modal
enthält, wobei der Anteil an cellulosischen Stapelfasern im Gewebe von 10 Gew.% bis zu 90 Gew.% beträgt. Das erfindungsgemäße Gewebe ist
dadurch gekennzeichnet, dass das Gewebe bzw. jene der darin enthaltenen Garne, welche Polyester-Stapelfasern und cellulosische Stapelfasern
enthalten, sowie die daraus hergestellten Zwirne zwei Beziehungen erfüllen, aus welchen sich die Eignung des Gewebes für Anwendungen in
Automobilen, insbesondere in Automobilsitzen, ergeben.
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